



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Schreiben des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs vom 11. Juni 2018 (Vf. 8-VII-18) betreffend Antrag auf Feststellung der Verfassungswidrigkeit des § 28 der Allgemeinen Geschäftsordnung für die Behörden des Freistaates Bayern (AGO) vom 12. Dezember 2000 (GVBl. S. 873, ber. 2001 S. 28, BayRS 200-21-I), die zuletzt durch Bekanntmachung vom 24. April 2018 (GVBl. S. 281) geändert worden ist

PII-G1310.18-0009

Drs. 17/22986

Der Landtag beteiligt sich nicht am Verfahren.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident